
 

 

Course en cours débarque à Savio 
 
Vous avez certainement déjà entendu parler du concours course en cours, 
puisque des élèves de 3e tenaient un stand aux portes ouvertes. Cet article va 
vous permettre d’en savoir un peu plus. 

 
Le concours « Course en cours » regroupe différentes équipes par collège et lycée, dans 
le but d’imaginer et de créer le meilleur véhicule du futur. Encadrés par leur professeurs, 
les élèves  doivent mettre au point un mini-véhicule propulsé par un moteur électrique. 
À Savio, la compétition est encadrée par Gauthier Fournier, professeur de technologie en 
3e. Nous sommes allés à la rencontre de juges et de participants pour mieux comprendre 

cet événement. Voici leurs points de vue. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous avons échangé avec Emma S. et Taïana, élèves en 3F et en 3C, qui ont participé au concours avec leur équipe. 
 
Lexie - Tu as vécu Course en cours, quel a été ton ressenti ? 
Emma - C’est bien, mais même si nous n’avons pas été choisis, on va quand même continuer notre projet. 
Kally - Quelle a été votre démarche ? 
Emma - Nous avons choisi le thème de la mer, donc nous avons présenté une voiture avec des ailerons pour représenter un requin.  
Nous avons aussi trouvé une association qui accepterait de financer notre projet et ce dont nous aurais besoin. 
 
Lexie.- Et toi Taïana ? Comment as-tu vécu Course en cours ? 
Taïana.- Cela a été une expérience très enrichissante et intéressante car cela nous prépare à nos oraux de fin d’année de 3ème. 
Kally.- Comment avez-vous procédé ? 
Taïana.- Nous avons d’abord créé un diagramme de Gantt*, puis nous avons commencé la modélisation numérique. Pour finir, nous 
avons cherché des sponsors. 
Lexie.- Qu’avez-vous présenté comme mini-véhicule ? 
Taïana.- Notre équipe, dont le nom est « La italiana », a présenté un mini-véhicule s’appelant « Velocità Stellare Italiana ». C’est un 
véhicule du futur, représentant l’Italie. Malheureusement, nous n’avons pas été sélectionnés. 
 
Nous avons pu poser quelques questions à deux membres du jury, Sandrine Debray, professeure d’Anglais, et Alicia 
Mille, professeure de Français. 
 
Lexie et Kally - Vous avez vécu Course en cours en tant que jury, comment cela s’est-il 
déroulé ? 
Mme Debray - J’ai super adoré l’expérience car les élèves sont venus me montrer, comment 
grâce à l’équipe, ils ont pu faire leur projet. 
Mme Mille.- J’ai assisté à 3 oraux. Cette expérience m’a beaucoup plu car elle m’a permis de 
découvrir les parents autrement, en faisant jury avec eux. 
 
Kally.- Qu’en avez-vous pensé ? 
Mme Mille.- J’ai pensé que nos élèves étaient capables de réaliser des projets très construits. 
J’ai été impressionnée par la qualité des présentations de projets de la part des élèves. 
 
Lexie - Avez-vous eu un coup de cœur ? 
Mme Debray - Non je n’ai pas vraiment eu de coups de cœur, par contre il y en a un qui m’a un petit peu fait rire. Les choix et les 
justifications étaient un peu bizarres. Leur thème était celui du van de Scooby-Doo. Mais j’ai bien aimé tous les groupes parce que 
les élèves ont tous fait des efforts pour montrer des projets intéressants. 
Mme Mille.-  Oui, j’ai eu un coup de cœur. L’un des groupes avait démarché énormément de commerçants comme la biscuiterie 
Eugène Blond pour obtenir du matériel. 
 
Demain 6 mai, se dérouleront les épreuves académiques, auxquelles participera un groupe de notre collège. Bonne chance à lui !  

On vous 

explique ! 


